

7年・岡田保育園年長児 保小連携活動 6/28

1年生と岡田保育園の年長児がともに活動する連携活動も3回目となります。今回は、1年生が岡田保育園へ行き、保育園の園庭で「どろんこ遊び」をしました。子どもたちはダイナミックに体全体で泥と触れ合っていました。子どもによってそれぞれに、土の感触を楽しんだり、水を使ってさらに遊びを工夫したり、友達とのやり取りの中で自分の役割を見出したりと思いきいに楽しんだひと時でした。

連携活動は2学期も行います。



4年旅行防止教室 7/9 5・6年薬物乱用防止教室 7/9

舞鶴警察署スクールサポーターの中江様にお世話になり、話をいただきました。社会のルールを守って、正しい判断をすることの大切さを感じていました。



ぼくは、大麻を使用すると体の中に悪い害がたまるのですぐにやめるべきだと思います。風邪を治す薬はいい薬だけど使い方を間違えてしまうと危険だということが分かったので気を付けながら飲みたいです。一回やってしまうとやめられなくてどんどん悪い害がたまってしまふところが覚せい剤の危ないところだと思います。もし、勧められても正しい知識を思い出して使用しないようにしたいです。(6年)

防犯訓練 7/12

学校に不審者が侵入してしまった場合の基本的な行動の仕方について訓練しました。訓練後体育館で、加佐駐在所の谷口様に、「いかのおすし」の大切さを教えていただきました。夏休みに、安全で事故なく過ごせよう、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。



きました。夏休みに、安全で事故なく過ごせよう、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

4年緑のカーテン出前授業 7/11

4年生がゴーヤを育てています。窓のネットを伝って大きく育ってきました。生活環境課とまいづる環境市民会議の方々にお世話になり、ゴーヤのカーテンの効果を実際に温度測定したり、地球温暖化について話を聞いたりした後、普段の生活の中のエネルギーについてグループワークをして考え合いました。エネルギーを減らす

工夫を考えていきたい感想をもっていました。



小学生陸上日清カップ 7/1

本校から9名の児童が参加しました。放課後の時間を使って練習に取り組みました。どの子も熱心に練習し、本番でも自己記録の更新を目指してがんばりました。

入賞者:真下 隼人 走幅跳 8位 3m90
京都選手権陸上大会小学生招待レース 7/14

上記の大会で入賞者が参加します。

真下 隼人 走幅跳 4m08

放課後一人で黙々と練習を積み重ね、さらに自己記録を更新しました。暑い中、本当にがんばりました。